



Gemeinde Fällanden  
Fällanden Benglen Pfaffhausen

# Heckenpflanzaktion Balm Samstag, 12. März 2022



NATURSCHUTZVEREIN  
FÄLLANDEN · BENGLLEN · PFAFFHAUSEN

Die Gemeinde Fällanden lädt im Rahmen der Biodiversitätsinitiative zur Pflanzung von drei artenreichen Hecken im Gebiet Balm ein, oberhalb des unteren Haldenwegs. Unter Mithilfe des Naturschutzvereins werden wir neuen Lebensraum für verschiedene Tier- und Pflanzenarten schaffen. Zusätzlich entstehen Strukturelemente wie Stein- und Asthaufen. Zusammen werden diese verschiedenen Elemente den Langährihang ökologisch optimal vernetzen. Vögel können bald in den Hecken brüten, Bienen und andere Insekten das grosse Blütenangebot vor allem auch in den Heckensaumbereichen zur Nahrungssuche anfliegen. Amphibien, Reptilien und verschiedene Kleinsäuger wie Igel oder auch der Iltis können den neuen Lebensraum nutzen.

**Alle Fälländer und Fälländerinnen, gerne auch mit Kindern, sind herzlich eingeladen sich an der Pflanzaktion aktiv zu beteiligen.**

## Programm am Samstag den 12. März 2022:

<b>09.00 Uhr</b>	<b>Eintreffen vor Ort (siehe Planausschnitt).</b>
<b>09.05 Uhr</b>	<b>Begrüssung durch die Gemeinderätin Rita Niederöst und Stefan Zoller vom Naturschutzverein Fällanden.</b>
<b>09.15 Uhr</b>	<b>Erläuterungen zur Heckenpflanzaktion durch den Naturschutzbeauftragten Dany Kreiner. Vorstellen der Straucharten.</b>
<b>09.25 Uhr</b>	<b>Beginn der Pflanzarbeiten.</b>
<b>12.00 Uhr</b>	<b>Imbiss, gespendet von der Gemeinde Fällanden.</b>
<b>15.00 Uhr</b>	<b>Ende der Pflanzaktion, Schlusswort.</b>

